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平成２８年度第４回白井市地域福祉計画策定等委員会会議録（概要） 

 

１． 開催日時 平成２９年２月２７日（月） 午後２時から３時まで 

２． 開催場所 白井市保健福祉センター １階 団体活動室 

３． 出 席 者 阿部委員、岩本委員、石田委員、白石委員、柴委員、 

     田代委員、高尾委員、竹内委員、時田委員、中村委員、松本委員、 

     村木委員、山口委員 

４． 欠 席 者 大西委員、森谷委員 

５． 事 務 局 金井主査 

     コンサルタント １名（田中） 

６． 傍 聴 者 ０人 

７． 議 題 ① 白井市第２次地域福祉計画（案）に対するパブリック・コメン 

トの募集結果について（公開） 

８． 議 事  

 

事務局  本日の出席委員は１３名であり、委員の半数以上が出席しているので、本日

の会議は成立する。 

     本日の議題については、白井市審議会等の会議の公開に関する指針に基づき

公開とし、内容については録音しているのでご了解願う。 

     それでは、議事の進行については委員長にお願いする。 

 

委員長  次第に従い、議題の１ 白井市第２次地域福祉計画（案）に対するパブリッ

ク・コメントの募集結果についてを議題とする。 

     事務局からの説明をお願いする。 

 

（白井市第２次地域福祉計画（案）に対するパブリック・コメントの募集結果について、

事務局より説明） 

 

委 員  ほかの細かいものは出ていないのか。 

事務局  それ以外にはない。 

委員長  １番目は社会福祉協議会との連携ということなので、問題ないと思う。 

２番目は小学校区単位でのまちづくり協議会を明記すべきという意見だが、

この対応でよろしいか。 

３番目は、アンケートで本人が回答しているのかを確認をしているものだが、

家族やケアマネに本人の意志を確認して記載しているということなので、仕

方ないと思う。 

４番目は、地域福祉自体の説明が少ないという意見だが、一応文章の中で趣

旨は示している。地域福祉自体の説明を簡潔にするのは難しいと思う。 

５番目は、生活困窮者に関する支援に関する記載場所を問うものだが、この

対応でいいのではないか。これでよろしいか。 
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一 同  異議なし。 

 

（前回会議からの計画書の修正点等について、事務局より報告。） 

委員長  修正箇所について何かご意見はあるか。 

一 同  異議なし。 

 

（資料編について、事務局より説明。） 

委 員  自治会加入率の目標が 75％になっているがその根拠は。 

事務局  特段の根拠はないが、現行計画の当時は高めの目標設定としていたと聞いて

いる。 

委 員  まちづくり協議会の設立などの問題とも関連するが、現状 68％ぐらいで推

移しており、かなりがんばっていかないといけないと感じた。 

委 員  56・57 頁の策定勉強会の意見だが、「一日 1,000 歩未満の人は住民税を倍

額にする」や「出会い系サロン開設」などがあり、市がお薦めとすることに

問題がある。内容を精査したり、表現を変えた方がいいのではないか。 

コンサル 策定過程で出された市民の意見にどんなものがあったのかを記録として残

すことが重要であるため、ここは勉強会や意見交換会で出た意見をそのまま

掲載したいと考えている。 

委 員  誤解がないように、市民の生の意見であることを、注釈などをつけてわかる

ようにしてほしい。 

事務局  そのように対応する。 

委 員  44 頁の白井障害者計画の中で、「障害」と「障がい」という表現が混在し

ているがこの使い分けはどうなっているのか。 

事務局  基本的には「障がい」としているが、法律や法律等に記載されている計画名

称等については、法律等の表記そのままとしている。 

委 員  この使い分けで特に気になることはない。 

委 員  一般的な用語としてはひらがなにする方向になっているようには感じるが。 

委 員  障害者の人と交流があるが、ひらがなにすると逆に目立ってしまうので、漢

字の方がいいという人もいる。少しずつ考え方が変わってきていると感じる。 

委員長  それではこの表記はそのままとする。 

委 員  ３頁の「本計画の位置づけ」の図の中の計画のタイトルと 42 頁からの「健

康福祉関連の個別計画等」の計画タイトルと並び順が違っているので統一し

た方がよい。また、3頁の図にある「災害時要援護者避難支援プラン全体計

画」は 42頁以降の部分で紹介がないが入れた方がいいのではないか。 

事務局  3 頁と 42 頁以降の計画表記と順番は統一したい。「災害時要援護者避難支

援プラン全体計画」は、健康・福祉分野の計画ではなく、策定時期が古く修

正が必要な計画なので掲載については検討したい。 

委 員  「災害時要援護者避難支援プラン全体計画」についても、本計画と連携して

いる計画であれば、たとえ概要でも資料編に掲載する必要があると思う。 

事務局  それでは、概要として市民の皆さんにわかるような形で掲載する。 
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委 員  4 頁の計画の期間などで、年次が「平成」で書かれているが、平成が 37 年

まで続くかどうかわからない。西暦表記についても考えたほうがいいのでは

ないか。 

委 員  和暦の後ろにカッコ書きで西暦を入れたらどうか。検討してほしい。 

事務局  そのように対応したい。 

 

委員長  その他、事務局より説明はあるか。 

事務局  本日いただいたご意見を踏まえ、修正したものを委員のみなさんに後日お送

りし、確認いただきたいと考えている。計画書については３月末をめどに印

刷し、委員のみなさんにお送りしたい。 

委員長  委員のみなさんには再度内容を確認いただき、修正点があれば事務局まで連

絡してほしい。 

事務局  印刷の関係もあるため、3月上旬を目処にいただけるとありがたい。 

 

委員長  委員の皆さんには、２年間にわたり計画の策定にご協力いただき、心から感

謝する。 

各委員に計画書が送付された際は、読んでいただき、本市の地域福祉の推進

に引き続きご協力いただくよう願いたい。 

     それでは、本日の会議を閉会とする。 

 

 

使用した資料 

①資料 1 パブリック・コメント募集結果 

②資料２ 白井市第２次地域福祉計画（しろい支え愛プラン）案 


